



06.08.2021

Elternbrief Nr. 1 im Schuljahr 2021/22

Liebe Eltern,

wir freuen uns, dass es nun wieder losgeht und hoffen, dass alle gut erholt wieder durchstarten können. Den Elternbrief der Senatorin haben Sie ja bereits erhalten, hier noch einige Informationen ergänzend zum Schulstart:

1. In den ersten drei Wochen werden alle Schülerinnen und Schüler sowie das Personal, soweit es nicht geimpft bzw. genesen ist, dreimal pro Woche getestet (Montag, Mittwoch und Freitag).
2. Es besteht Präsenzpflcht, d. h., alle Kinder lernen Vorort in der Schule. Bei chronischen Erkrankungen von Kindern bzw. Familienangehörigen wenden Sie sich bitte bezüglich einer möglichen Befreiung von der Präsenzpflcht an die Schulleitung.
3. In Räumen und überdachten Plätzen gilt die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske.
4. Arbeitsgemeinschaften und gruppenübergreifende Angebote dürfen wieder stattfinden.
5. Das Hygienekonzept der Schule wird fortlaufend an die sich verändernden Rahmenbedingungen angepasst.

Wir freuen uns auf Sie und Ihre Kinder!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. K. Jeschke
- Schulleiterin -

M. Schumann-Liss
- Konrektorin -